
 

Sehr geehrter Herr Büttner, 

 

vielen Dank für Ihre Anfrage, die ich Ihnen gern wie folgt beantworte: 

 

Hält es die Stadtverwaltung Erfurt für sinnvoll und wünschenswert, dass auch  

in unserem Angermuseum den Besuchern in absehbarer Zeit solche transportablen 

Sitzgelegenheiten angeboten werden können? 

 

Die Kulturdirektion der Stadtverwaltung wie auch die Leitung des Angermuseums halten es für 

sinnvoll und wünschenswert, im Museum transportable Sitzgelegenheiten für die Besucher 

vorzuhalten. 

 

Das Museum hat sich im vergangenen Jahr bemüht, derartige mobile Sitzgelegenheiten (Modell 

Stockholm II) aus dem Jahresbudget 2015 des Vermögenshaushalts zu erwerben, doch konnten 

die dazu nötigen Mittel im Rahmen der Haushaltskonsolidierungsmaßnahmen der 

Stadtverwaltung nicht freigegeben werden. Die Museumsleitung hat unterdessen einen privaten 

Sponsor aus Erfurt gewinnen können, um die entsprechenden Sitzgelegenheiten im Wert von 

rund 2.500,00 EUR im Jahr 2016 für das Museum zu erwerben. 
 


